



**Grußwort
des Hessischen Ministerpräsidenten Volker Bouffier
für die „Junge Musik Hessen“**

Musik begleitet nicht nur viele Menschen durch ihren Alltag, sie ist auch ein bedeutender Teil unserer Kultur. Kultur wiederum ist das, was uns Menschen ausmacht, was uns von anderen Lebewesen unterscheidet. Sie ist das, was von einer Generation bleibt, denn Kultur prägt unsere Gesellschaft, schafft Identität und Werte, Orientierung, Heimat und Zugehörigkeit, sie verbindet. All dies scheint mir in einer Zeit mit vielen Ungewissheiten, Veränderungen und Herausforderungen, wie wir sie gerade erleben, ganz besonders wertvoll.

Umso mehr freue ich mich, dass es in Hessen so viele Menschen gibt, die sich einerseits für Musik und Kultur begeistern und sie andererseits auch auf unterschiedlichste Weise selbst erschaffen und gestalten wollen. Die jungen talentierten Musikerinnen und Musiker unserer vier hessischen Landesensembles sind dafür herausragende Beispiele. Sie bieten hochklassige Konzerte, die Menschen zusammenbringen, mit ihrer Musik bewegen und damit weit über den Moment hinauswirken.

Ich bin zuversichtlich, dass Sinfonie-, Blas- und Jazzorchester sowie der Jugendchor gemeinsam unter dem neuen Dach „Junge Musik Hessen“ ihren bisherigen beeindruckenden Weg noch erfolgreicher fortsetzen können. Gerne habe ich die Schirmherrschaft dafür übernommen und wünsche allen, die sich hier engagieren, alles Gute für die Zukunft.

Volker Bouffier
Hessischer Ministerpräsident